

## Barcelona celebró su XXXII Olimpiada Evangélica

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 17 de Noviembre de 2017 17:32

---

**Aplazada el pasado 7 de octubre por recomendaciones de las autoridades responsables de la seguridad, la cita pudo celebrarse sin problemas el 11 de noviembre**



[AMPLIAR](#)

(BARCELONA, 17/11/2017) “Bajo un día muy bueno, sin lluvia y sin sol”, el pasado sábado 11 de noviembre se celebró la trigésimo segunda Olimpiada Evangélica de Barcelona.

## Barcelona celebró su XXXII Olimpiada Evangélica

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 17 de Noviembre de 2017 17:32

---

**Un total de 1.200 niños, representando a 69 iglesias y entidades evangélicas** participantes, pudieron celebrar esta fiesta del deporte, la diversidad y la fraternidad, que desde hace más de tres décadas se celebra anualmente en la Ciudad Condal.

Este año la cita se celebró con retraso. Originalmente prevista para el 7 de octubre, los organizadores [decidieron aplazarla siguiendo las recomendaciones de las autoridades competentes en materia de seguridad](#) ; pero desde el primer momento informaron de que se trataba de un aplazamiento, no una suspensión.

Así, a mediados de octubre [ya tenían nueva fecha: sería el 11 de noviembre](#) , como finalmente sucedió, con absoluta normalidad.



## Barcelona celebró su XXXII Olimpiada Evangélica

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 17 de Noviembre de 2017 17:32

---

**Esther Rodríguez**, fundadora y directora del evento, se mostraba agradecida por el éxito de la convocatoria y así lo expresó a través de [un comunicado](#) de fecha 13 de noviembre:

*“Os escribo para manifestaros mi gratitud por vuestra paciencia, perseverancia y colaboración incondicional que ha hecho posible poder celebrar la Olimpiada Evangélica de Barcelona este año.*

*La situación excepcional que estamos viviendo en Cataluña ha retrasado la Olimpiada, con todo lo que ello ha significado para el Comité, para vosotros y para las iglesias participantes.*

*Por ello nuestra gratitud es infinita para cada uno de los que valientemente habéis acudido a la cita del 11 de Noviembre, por el entusiasmo y vuestra actitud positiva, que nos ha ayudado grandemente a toda la organización de la Olimpiada.*

***Nuestro amado Dios tampoco ha faltado a la cita, nos dio un tiempo fantástico, nos libró de accidentes y pudimos vivir un magnifico día de fiesta y testimonio del pueblo evangélico en Cataluña. ¡A ÉL SEA LA GLORIA!***

*Vuestra en el servicio del Señor,*

*Esther Rodríguez”*

## Barcelona celebró su XXXII Olimpiada Evangélica

Escrito por Actualidad Evangélica  
Viernes, 17 de Noviembre de 2017 17:32

---



[Fuente: Diario Testamento de Jesús / Redacción Actualidad Evangélica \(05/11/2017\)](#)  
[Apuntes de la Olimpiada Evangélica de Barcelona \(05/11/2017\)](#)